

Une rentrée en OR

ÉLÈVES
ENSEIGNANTS - CHEFS D'ÉTABLISSEMENT
AESH ET TOUTE L'ÉQUIPE ÉDUCATIVE

VIVONS UNE RENTRÉE AUTREMENT !



LE VIVRE ENSEMBLE



DES ACTIVITÉS INNOVANTES



UNE RENTRÉE PLAISIR



☀ Et si cette rentrée devenait un moment fort et **inspirant** pour vos enfants ?

Des activités concrètes,
pour créer du lien,
cultiver la joie d'apprendre
et poser les bases d'une année sereine.

coopération
fête émotions
fraternité
réflexion
créativité
rencontres

MARTINE DARGENT
et la commission innovation
pédagogique

